



Pressedienst

29. Juli 2019

334/2019 **Bis Mitternacht im Freibad: 2. Nachtschwimmen im Parkbad Nord war ein voller Erfolg**

335/2019 **VHS bietet Ferienkurs Spanisch für Erwachsene an**





29. Juli 2019

334/2019

Bis Mitternacht im Freibad: 2. Nachtschwimmen im Parkbad Nord war ein voller Erfolg

Trotz des nicht allzu schönen Wetters besuchten am Samstag (28.07.) 867 Gästen von 21.00 bis 24.00 Uhr das Freibad und genossen bei Nacht die ganz besondere Atmosphäre im Parkbad Nord an der Recklinghauser Straße. Mit Fackeln und Lichtern am Beckenrand sowie bunten, illuminierten Bällen im Wasser wurde das Freibad im Stadtteil Ickern stimmungsvoll dekoriert. Der Kiosk im Parkbad Nord bot für die Gäste Gebrilltes und kühle Getränke an.

Zuvor hatte das Freibad an dem Tag regulär von 7.30 bis 19.00 Uhr geöffnet. Ab 19.00 Uhr bereiteten das Bäderteam zusammen mit der DLRG Kreisgruppe Castrop-Rauxel e.V. und dem THW das Parkbad Nord für die Aktion vor, sodass ab 21.00 Uhr die ersten Gäste wieder ihre Bahnen ziehen konnten. Eine organisatorische Verbesserung zum letzten Jahr gab es dabei auch: Mit zwei Eingängen ermöglichte das Bäderteam ihren Gästen einen schnellen Zugang zu dem außergewöhnlichen Baderlebnis.

„Es war eine sehr entspannte Atmosphäre, und das verdanken wir unseren Gästen“, erzählt Bäderleiter Heinz-Robert Schäfer. Denn das Nachtschwimmen fand zu einer Zeit statt, in der die gesetzliche Nachtruhe gilt. Doch Befürchtungen, es könne zu laut werden, bestätigten sich auch in diesem Jahr nicht.





Pressedienst

Seite 2

Zudem dankt Schäfer seinem Bäderteam, das fast vollständig an dem Abend vertreten war, sowie der DLRG, dem THW und dem Bereich Ordnung und Bürgerservice für die große Unterstützung.

Die Idee zum Nachtschwimmen kam im letzten Jahr vom Bäderteam der Stadtverwaltung selbst und wird durch die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit viel Eigeninitiative umgesetzt.

Nur durch diese Initiative aber auch durch das rücksichtsvolle Verhalten der Besucher war die Veranstaltung wieder ein voller Erfolg, sodass für das nächste Jahr eine Wiederholung geplant ist.





29. Juli 2019

/2019

VHS bietet Ferienkurs Spanisch für Erwachsene an

„Die Sommerpause ist viel zu lang. Bis Mitte oder Ende September haben wir doch wieder alles vergessen!“ Die Wünsche der Kursbesucher lassen sich in zwei Gruppen aufteilen, stellen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volkshochschule jedes Jahr neu fest: Die einen freuen sich auf die lange Pause, die anderen beklagen fehlende Lernkontinuität. Für sie hat die VHS einen dreiwöchigen Auffrischkurs über sechs Abendtermine mit ins Programm genommen.

Er richtet sich an alle Spanischlerner auf dem Niveau A1 (Anfänger mit wenigen Vorkenntnissen), die das bisher Gelernte festigen möchten. Herzlich willkommen sind auch Interessenten, die vor einiger Zeit schon einmal Spanisch gelernt, sich aktuell aber nicht trauen würden, Spanisch zu sprechen.

Vom 13. bis 29. August, jeweils dienstags und donnerstags von 18.30 bis 20.00 Uhr im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit abwechslungsreichen Methoden Worte, Ausdrücke und Redewendungen, die in alltäglichen Lebenssituationen in spanischsprachigen Ländern und im Urlaub ständig benötigt werden, auffrischen. Auch wichtige Einheiten aus der Grundgrammatik werden geübt.





Pressedienst

Seite 2

Die Kursgebühr beträgt 27 EUR. Weitere Informationen und Anmeldung erhalten Interessierte bei der VHS, Widumer Straße 26, Tel. 02305 / 5488410, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de.

